



TEKEN MOU - Bupati Rohul Achmad meneken MoU antara Pemprov Riau, Bank Riau Kepri dan BPK-RI tentang pengawasan pengelolaan keuangan secara online di Auditorium Kantor BPK RI, Tower Lantai II, Jakarta, Selasa (15/4).

FOTO/IST/HUMAS ROHUL

Bupati Achmad Teken MoU dengan BPK-RI

Pemeriksaan Keuangan Bisa Secara Online

JAKARTA - Pemeriksaan keuangan daerah hendaknya bisa rutin dilaksanakan oleh Badan Pemeriksa Keuangan (BPK). Bahkan pemeriksaan yang berkala diharapkan bisa dilakukan secara online. Itulah harapan yang ingin dicapai dari kerja sama dengan BPK.

Bupati Rokan Hulu Achmad telah menandatangani Nota Kesepahaman atau Memorandum of Understanding (MoU) dengan BPK-RI dan Pemerintah Provinsi Riau di Gedung Tower Lantai II, Auditorium BPK-RI, Jakarta, Selasa (15/4/2014) pukul 14.00 WIB. Kemudian penandatanganan kesepakatan bersama antara BPK-RI dengan Pemprov Riau, Pemprov Kepulauan Riau (Kepri) dan PT

Bank Riau Kepri.

Hadir di antaranya, Kepala BPK RI dan jajarannya, Wakil Gubernur Riau Arsyadjuliandi Rachman, Gubernur Kepri dan bupati/wali kota kedua provinsi.

Bupati Rohul Achmad hadir dengan didampingi Sekretaris Daerah Kabupaten Rohul Damri Harun, Inspektur Rohul Zulfikar Ahmad, Kepala Dinas Pendapatan, Keuangan dan Aset (DPKA) Jaharudin dan Kabag Humas Setdakab Rohul Aulia Army Effendy serta pejabat lainnya.

Adapun isi kerja sama tersebut adalah tentang akses data transaksi rekening pemerintah daerah secara online pada PT Bank Riau Kepri dalam pemeriksaan pengelolaan keuangan daerah. "Diharapkan, kelancaran

pemeriksaan keuangan daerah secara online akan tercapai. Sehingga penyelenggaraan belanja oleh pemerintah akan lebih baik di masa yang akan datang," ujar Achmad mendukung program tersebut.

"Bahkan, kita sudah lebih awal menerapkan program online di Pemkab Rohul," tandas Achmad. Istilahnya adalah Elektronik Government (e-Gov) yang berguna untuk mempermudah pekerjaan dan juga membuktikan komitmen pemerintah mewujudkan transparansi publik.

"Jadi, seluruh dunia bisa memantau kinerja dan keuangan Pemkab Rohul. Sehingga tidak ada hal-hal yang dirahasiakan," tutur Achmad. (adv)